

Mensaje del Presidente

Estimados Afiliados y Afiliadas:

El año 2024 adquiere para la CAJUBI un gran significado en materia de desafíos y metas cumplidas.

En sus inicios, nos situaba frente a numerosos y complejos retos. Al llegar a su culminación, en retrospectiva, podemos ver con satisfacción que la implementación y la gestión de los nuevos planes de beneficios son una realidad, al igual que otras tantas iniciativas nacidas y materializadas en este ejercicio.

En este sentido, se ha realizado la adecuación del marco reglamentario y normativo, dando como resultado el Reglamento Interno ajustado, la Norma y Procedimiento de Auditoría Interna, la Política de Comunicación, entre otros.

La gestión estratégica también ha sido un tema abordado y en consecuencia fueron elaborados el Plan Empresarial y el Plan Estratégico 2025-2029, que contemplan metas e indicadores relacionados a cuatro *Perspectivas* a saber: *Financiera*, *Partes Interesadas*, *Procesos Internos*, *Aprendizaje* y *Crecimiento*.

La atención al Afiliado es un tema central, por ello se ha trabajado fuertemente en la comunicación, en la mejora de la atención y servicios, actualización tecnológica y de procesos, capacitación de los colaboradores e infraestructura, quedando todavía aspectos que mejorar por delante.

Este año culmina con una nueva oficina en Ciudad del Este, mientras que la sede Central de Asunción ha sido remodelada, contemplando espacios que incorporan el concepto inclusivo de accesibilidad para adultos mayores y personas con movilidad restringida, consultorio médico, estacionamiento ampliado, entre otros.

Los aportes recibidos en el marco del nuevo Plan CD, a partir del 1° de enero, fueron aplicados en diversos instrumentos financieros disponibles en el mercado paraguayo, logrando cada mes una rentabilidad superior a la meta actuarial del presente ejercicio, lo cual puede ser apreciado por los Afiliados Activos a través de la APP que la CAJUBI ha puesto a su disposición.

Al cierre del año se cuenta con una cartera de inversiones diversificada en sectores económicos y en instrumentos financieros con una combinación -riesgo/retorno- adecuada a las características de un fondo jubilatorio.

En cuanto a los Afiliados Jubilados y Pensionados del Plan Saldado, se ha cumplido rigurosamente en tiempo y forma el pago de los haberes jubilatorios, asegurándose por otro lado y con anticipación, los recursos necesarios para el 2025.

Nuestra Caja ha experimentado cambios positivos en todas sus dimensiones, centrando siempre sus esfuerzos en el cumplimiento de su objeto.

Agradezco la confianza y apoyo de nuestros Afiliados y de la Patrocinadora; de los Colegas miembros del Consejo de Administración de la Caja, así como el trabajo y compromiso de los Gerentes y cada uno de los colaboradores de la CAJUBI, quienes han sido los principales hacedores de cada logro.

Una mención especial para el acompañamiento y soporte brindado permanentemente por la ITAIPU Binacional, en la persona del Director General Paraguayo y demás integrantes del Directorio Ejecutivo, del Consejo de Administración, así como Gerentes y colaboradores de la Entidad.

Al despedirme, renuevo el compromiso de seguir trabajando por el fortalecimiento de Nuestra Caja, con la transparencia y política de puertas abiertas que caracteriza a esta administración, deseando éxitos y realizaciones a cada uno de ustedes para el nuevo año que llega.

Ing. Robert O. Noguera Palacios

Presidente

Asunción, 23 de diciembre 2024